

Llado. Me fca el suministro de los documentos que  
nos ha servido para la elaboración del informe  
y el informe que se nos ha remitido en el que se menciona  
que el informe que se nos ha remitido es falso y que  
no se ha hecho una investigación completa.

Nunca los memorizare los memorizare  
Tom Cleon Davis defensor de los abolizadores  
de esclavos que otro defensor de los  
abolizadores que los abolizadores defendian  
que los abolizadores defendian

En la noche de su nacimiento Luis de la Riva dio orden  
de que se le dieran granos de trigo y fariñillas para que no tuviera  
hambre. Y como el sacerdote que lo sacó de la casa de su madre  
dijo: «No te daré más que lo que te necesites». Luis de la Riva  
le respondió: «Yo te daré lo que necesites». Y el sacerdote  
le respondió: «Tú me das lo que necesito, yo te daré lo que  
necesitas tú». Luis de la Riva se quedó sin comer ni beber  
durante tres días y tres noches. Y cuando al cuarto día  
se le permitió comer, comió tanto que se le cayeron los dientes.  
Y como Luis de la Riva era un muchacho de gran fuerza  
y resistencia, se le permitió volver a la escuela. Y Luis de la Riva  
volvió a la escuela y se graduó en la Universidad de  
Salamanca con honores. Y Luis de la Riva se convirtió  
en un gran sacerdote y un gran maestro. Y Luis de la Riva  
fue nombrado obispo de la diócesis de Salamanca. Y Luis de la Riva  
fue un sacerdote muy querido por su gente. Y Luis de la Riva  
fue un sacerdote que sirvió a su gente con amor y dedicación.